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bonsoir

Je ne vois pas l'intérêt des tablettes pour une utilisation personnelle, peut être pour une utilisation
professionnelle ?
Je pense que le phénomène est comme pour les petits netbooks, un effet de mode !  Beaucoup de
vente les deux premières années, et ça se cassera naturellement la gueule la troisième.
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